

Light up!

じたそんちょうあか
自他を尊重し、まわりを明るくする

Brush up!

しゅたいてきまなつづじぶん
主体的に学び続け、自分をみがく



発行者 今村 貴文

せいか だ こうき はじ のこ せいとかい 成果を出す後期、始まる！ 残り5ヶ月。生徒会スロー ゆうき せんいん わら あ しちじょうちゅう じつげん ガン「勇気～全員で笑い合える七城中～」を実現する！

「後期はたくさん行事があるので、行事に積極的に取り組んでいく。」

「前期の課題は勉強。なので後期は勉強、特に数学をがんばる。」

「修学旅行が楽しみ。修学旅行に向け、日頃の生活をきちんとしていく。」

10月16日(木)、後期始業式が行われました。各学年代表や生徒会代表の目標発表は、やる気と誠実さが感じられ、聴き手に『自分もがんばるぞ！』と思わせる発表でした。

富永教頭先生は、始業式の中で、前期の生徒たちの良かったところと改善点について述べ、その上で「情けは人の為ならず」という言葉を全校生徒におくりました。「他者への良い言動は、めぐり巡って自分自身に良いこととして返ってくる。悪い言動は、悪いこととして自分に返ってくる。」教頭先生の話を聴きながら、自分の言動を振り返る生徒たちの真剣な姿がありました。

後期は、成果を出す大事な半年です。横田久世さんのように「～したい」ではなく、「～する」と強く何度も口にして、きついこと、苦手なことから逃げずに努力しましょう。「可能性は無限大」まだ覚えていますよね！ 前期のアンケート結果で、「学校が楽しい」と答えた人は87%でした。生徒会スローガンは飾りではありません。必ず実現し、2026年3月、全員で笑い合いましょう。



七城中
ホームページ
2次元コード



- 後期始業式で堂々と意見発表する3名の生徒(左)
- 後期始業式で、教頭先生の話を真剣に聴く生徒たち(右)

がつこう りきそう きくちぐんしちゅうたいれんえきでんきようそうたいかい 学校のために力走！ 菊池郡市中体連駅伝競走大会！



「学校のために」という愛校心をもって約2ヶ月走り込んだ選手たち。七城中のタスキを一生懸命つなぐ姿、走者をサポートする姿、そして、他校の選手たちにも温かい声援を送り続けた菊池の中学生たちにとても感動しました。素晴らしい大会でした。(R7. 10. 17)